



Laura Flessel



Laura Flessel-Colovic est une escrimeuse et femme politique française née le 6 novembre 1971 à Pointe-à-Pitre en Guadeloupe.

PALMARÈS



5 médailles aux JO
13 aux Championnats du monde
6 aux Championnats d'Europe
1 aux Jeux méditerranéens
18 aux Championnats de France
3 à la Coupe du monde

Elle commence l'escrime à l'âge de 6 ans et ses performances lui permettent de devenir championne de Guadeloupe dès l'âge de 19 ans.

La jeune femme perfectionne alors sa technique lors de multiples circuits se déroulant dans les Caraïbes mais également en Amérique Centrale pour finir par s'envoler pour la Métropole afin de venir s'y entraîner. Ses efforts s'avèrent être payants et **en 1996 aux jeux olympiques d'Atlanta, elle remporte une médaille d'or olympique en équipe ainsi qu'une autre en individuel.**

A partir de là, Laura Flessel-Colovic enchaîne les performances, médailles, titres olympiques coupes et championnats avec notamment **2 médailles d'or en épée individuelle** (1998, 1999), **4 médailles d'or en épée par équipe** (1998, 2005, 2007, 2008) **aux championnats du monde, une médaille d'or en épée individuelle au championnat d'Europe 2007 et 3 coupes du monde d'épée féminine** (2002, 2003, 2004).

Qualifiée pour ses cinquièmes et derniers Jeux olympiques à Londres, Laura Flessel y est le porte-drapeau de l'équipe de France lors des cérémonies d'ouverture le 27 juillet 2012, et de clôture le 12 août. Après ces jeux, **elle met définitivement fin à sa carrière de sportive.**

Surnommée *la guêpe* en raison de sa spécificité à toucher les adversaires au pied, elle est l'escrimeuse française la plus décorée de l'histoire.

Quelques années plus tard, et plus précisément le 17 mai 2017, elle est nommée au gouvernement français en tant que **Ministre des Sports sous la présidence d'Emmanuel Macron**. Le 4 septembre 2018, elle annonce qu'elle quitte le gouvernement.

En 2022, Laura Flessel s'est lancé un nouveau défi : ouvrir **une école dédiée à la reconversion des sportifs de haut niveau**. Leur changement de vie est souvent difficile et vécu comme un deuil. De nombreux athlètes possèdent beaucoup de médailles mais peu de diplômes. Pourtant, ils intéressent les entreprises conscientes de leur potentiel exceptionnel. L'ancienne ministre a choisi de mettre sa connaissance de ces deux mondes au service de la reconversion des champions. L'école qu'elle a cofondée, baptisée Sport Excellence Reconversion, les aide à faire le point sur leurs compétences acquises et transférables, puis les forme. L'objectif est de leur permettre une intégration rapide dans l'entreprise et leur épanouissement dans leur nouvelle activité.

Côté vie privée, Laura Flessel-Colovic a une fille, Leïlou, née en 2001, et est mariée à Denis Colovic.